

Referendo de reforma constitucional centra semana rusa



Moscú, 4 jul (RHC) La culminación del proceso de votación en el referendo sobre reformas constitucionales centró esta semana en Rusia, donde se registraron avances en la lucha contra la pandemia de la Covid-19.

El apoyo del 77,92 por ciento de los participantes en siete días de asistencia a las urnas en la consulta popular a los cambios en la Carta Magna, pareció convertirse, al mismo tiempo, en una prueba del respaldo de los rusos a la política seguida por el presidente Vladimir Putin.

La idea de efectuar el plebiscito para dar un apoyo moral a las modificaciones de la Ley Fundamental aprobada en 1993, fue propuesta por Putin, luego que presentó al menos 11 cambios en la Constitución, al dirigirse el pasado enero a las dos cámaras de la Asamblea Federal.

El 67,97 por ciento de asistencia a las urnas, pese a la campaña de la oposición fuera del parlamento, financiada desde el exterior, la difusión de cientos de noticias falsas y los propios riesgos del coronavirus SARS CoV-2, también es considerado como un éxito por el Kremlin.

Las reformas permiten, además, la postulación de Putin en las presidenciales de 2024, tras sus dos mandatos seguidos de seis años. La victoria del sí reafirma la confianza en él de la ciudadanía, al ser visto como factor de estabilidad nacional.

El referendo se efectuó, además, en medio del éxito de las medidas epidemiológicas que permitieron pasar a una nueva fase de salida del confinamiento, cuando se avanza en las pruebas clínicas para lograr una vacuna a partir de al menos dos prototipos de 47 desarrollados por Rusia.

Tales esfuerzos se realizan paralelo a una creciente campaña de Washington para involucrar a esta nación en un supuesto pago al movimiento talibán para eliminar por encargo a militares norteamericanos en Afganistán, de acuerdo con datos aportados por The New York Times.

Moscú calificó de burda falsificación las versiones del periódico que fueron desconocidas por el propio Donald Trump y varios jefes de los servicios de inteligencia de Estados Unidos, pero en medio de la campaña electoral en ese país, los demócratas parecen sacar provecho de ese tema.

La televisión rusa comenta que el afán de la oposición demócrata norteamericana para atacar al presidente republicano con el empleo del tema de Rusia, hace que este último se convierta en parte de la discusión sobre política doméstica y se sobredimensione con fines electorales.

Expertos destacan que Rusia, por su lado, vive una reafirmación de su soberanía, tras aprobar cambios en su Constitución que protegen los intereses nacionales. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227572-referendo-de-reforma-constitucional-centra-semana-rusa>



Radio Habana Cuba